
町公式ホームページから

「ひまわり直行便」から
　
こ
れ
ま
で
紹
介
し
た
方
法
の
ほ
か
に
、

「
ひ
ま
わ
り
直
行
便
」
が
あ
り
ま
す
。

　
「
ひ
ま
わ
り
直
行
便
」
は
７
月
１５
日

号
の
広
報
と
と
も
に
配
布
し
て
い
ま
す

が
、
使
い
切
っ
て
し
ま
っ
た
方
、
紛
失

し
て
し
ま
っ
た
方
は
役
場
総
合
窓
口
や

中
央
公
民
館
、
保
健
福
祉
セ
ン
タ
ー
に

予
備
分
を
設
置
し
て
い
ま
す
の
で
、
ぜ

ひ
ご
利
用
く
だ
さ
い
。

　
こ
ち
ら
は
、
左
の
よ
う
な
形
で
配
布

さ
れ
て
い
ま
す
の
で
、
切
り
取
り
線
に

沿
っ
て
切
り
取
り
、
他
と
同
様
に
ご
意

見
と
ご
連
絡
先
を
記
入
し
、
最
寄
の
ポ

ス
ト
に
投
か
ん
し
て
く
だ
さ
い
。
な
お
、

切
手
は
不
要
で
す
。

　
「
ま
ち
づ
く
り
に
は
関
心
が
あ

る
け
れ
ど
、
普
段
仕
事
を
し
て
い

て
、
ひ
ま
わ
り
ポ
ス
ト
に
投
か
ん

す
る
の
が
難
し
い
」と
い
う
方
は
、

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
メ
ー
ル
を
利
用

し
て
提
案
し
て
み
ま
せ
ん
か
。

　
手
順
は
簡
単
で
す
。

①�

ま
ず
、
町
の
公
式
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
に
ア
ク
セ
ス
し
ま
す
。
表
示

さ
れ
る
ペ
ー
ジ
の
右
の
列
に

『
ひ
ま
わ
り
ポ
ス
ト
』
と
い
う

バ
ナ
ー
が
あ
り
ま
す
の
で
そ
ち

ら
を
ク
リ
ッ
ク
し
て
く
だ
さ
い
。

②�

画
面
が
展
開
し
て
、
ペ
ー
ジ
中

ご
ろ
に
町
宛
の
メ
ー
ル
ア
ド
レ

ス
が
表
示
さ
れ
ま
す
の
で
、

メ
ー
ル
ア
ド
レ
ス
の
上
に
カ
ー

ソ
ル
を
合
わ
せ
、
も
う
１
度
ク

リ
ッ
ク
し
ま
す
。

③�

す
る
と
、
メ
ー
ル
送
信
ペ
ー
ジ

に
切
り
替
わ
る
の
で
、
件
名
や

本
文
に
ご
意
見
や
提
案
の
内
容

を
入
力
し
て
く
だ
さ
い
。
ま
た
、

忘
れ
ず
に
ご
連
絡
先
も
入
力
し

て
く
だ
さ
い
。

④�

入
力
が
完
了
し
た
ら
、
最
後
に

「
送
信
」
す
る
と
町
宛
に
メ
ー

ル
が
送
ら
れ
ま
す
。

　
こ
ち
ら
も
、
ひ
ま
わ
り
ポ
ス
ト

と
同
様
の
方
法
で
、
提
案
し
て
く

だ
さ
っ
た
方
に
回
答
を
返
信
す
る

こ
と
に
な
り
ま
す
。
な
お
、
開
封

で
き
な
い
場
合
が
あ
る
た
め
、

フ
ァ
イ
ル
等
の
添
付
は
ご
遠
慮
く

だ
さ
い
。

手順①�トップページ右側の、赤で囲
まれているバナーをクリック

手順②�メールアドレスの上にカーソルを
合わせ、もう一度クリック

手順③・④�件名、本文に内容とご連絡先
を入力し、送信

➡

➡

ひまわりポストから 「ひまわりの花、すももの里について」
　ひまわり館・すもも館等を併設し、町の花であるひまわり、特産であるすももに関して
町民が知識を高め、花笠オクラ、紅花、芋棒煮等の町の文化を育みつつ体験教室等を通し
て人間形成ができるような取り組みがあれば理想的な中山町に近付くのではないでしょうか。
� （７０代女性）

　ひまわり館やすもも館について、簡単に設置することはできませんが、ひまわりやすももについて
知識を深めたり、実際に育ててみたり、町内産の食材を利用し「体験教室」等を実施することは、各
課に取り組みを促すことはできるものと考えております。また、町の文化や特産品など、中山町を知
る・感じる機会が増えることは、中山町は「わたしのふるさと」と自信を持って誇れる、そして町を
愛する方、関心を持っていただく方を増やしていく要因になると思っております。
　町の花ひまわりについては、他の町民の方からは「町内にひまわりを感じられないのではないか」といっ
たご意見もいただいております。今後は、ひまわりが町の花であることを知っていただくとともに、
ひまわりを身近に感じることのできる取り組みや活動を町民の皆さんと一緒になって進めてまいりた
いと考えております。� 担当課：政策推進課

ひまわり直行便から 「町の花　ひまわりについて」
　町の施設名や、意見を求める「ひまわり直行便」の名称にも町の花ひまわりが使用され
ていますが、町の中にひまわりを実感できる自然や花そのものが見当たりません。
　中山町として町の花ひまわりを活用する事業や取り組みに期待します。今後、ひまわり
を活用する町の方向として最上川や国道１１２号、ひまわり温泉ゆ・ら・らなどでまちづくり
を展開して、観光〜特産品の開発へ発展できないでしょうか。� （６０代男性）

　現在、町では町の花ひまわりを活用する事業として、国道１１２号沿いに「ひまわりロード」を整備し、
２９年間事業を継続しており、今年度は大字向新田地内からおおよそ６００ｍにかけてひまわり１２８０本のほか、
センニチソウやジニアを植栽しました。また、町内を１日４回巡回している町営バスには、車体側面
にひまわりをイメージしたデザインを施し、運行を行っています。
　これまでも、ひまわり温泉ゆ・ら・らの玄関前に設置したコンテ
ナを使ってひまわりを育てたり、べにばな国体が開催された頃に
はひまわりの種を全戸配布し、ひまわりで町をいっぱいにする活
動を行っておりました。今後は、ひまわりが町の花であることを
知っていただくとともに、ひまわりを身近に感じることのできる
活動や取り組みを町民の皆さんと一緒になって進めていきたいと
考えております。� 担当課：政策推進課／建設課

こんなご意見が寄せられました
　今年度は、匿名の方を含め、３０件のご意見が寄せられ
ました（平成２８年１０月末現在。内訳は右の表の通り）。
　ここからは、実際に皆さんからいただいた疑問やご意
見を抜粋してご紹介します。

ひまわり
直行便

ひまわり
ポスト メール その他

町政関係 １０ ２ 4 ３
職員関係 ２ － １ １
町関連団体 ３ － － －
そ の 他 ３ － １ －
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